

## Primer año del proyecto de innovación e inclusión educativa “Sonamos el Pbuzz”: La música resuena en toda la Requena

El Conservatorio Profesional de Música de Requena celebra con ilusión el cierre del primer año del proyecto “Sonamos el Pbuzz”, una iniciativa innovadora y transformadora que ha acercado la música a los niños de primero y segundo de primaria de nuestros colegios cercanos.

Durante este primer año, los alumnos de 1º y 2º de primaria del **CEIP Las Higuerillas** y del **CEIP Alfonso X el Sabio** de Requena han tenido la oportunidad de descubrir la magia de tocar un instrumento de metal gracias al pBuzz, un instrumento fabricado con plástico reciclado que emite un sonido tan auténtico como cualquiera de metal. A través

de cuatro sesiones llenas de aprendizaje, creatividad y diversión, los niños han dominado cinco notas básicas, han imitado melodías simples y han experimentado la música desde su propia expresión.



Este éxito ha sido posible gracias a la estrecha colaboración y compromiso del profesorado de música, el profesorado colaborador, la disponibilidad de tutores y el apoyo decidido de los equipos directivos de ambos centros, quienes han facilitado y acompañado cada paso del proyecto. Además, la implicación activa de las familias ha sido fundamental para motivar y reforzar la experiencia musical de los niños, creando una verdadera comunidad educativa unida en torno a la música.

“Sonamos el Pbuzz” no solo ha impulsado habilidades musicales, sino que ha reforzado la confianza, la atención y el trabajo en equipo entre los participantes. Cada ciclo ha culminado con un concierto abierto a familias y comunidad, generando momentos emocionantes que quedarán grabados en la memoria de todos.



En su segundo año, el proyecto se ampliará para visibilizar instrumentos menos conocidos y acercarlos directamente al colegio. Los talleres incorporarán la trompeta, el trombón, la tuba y la trompa, todos fabricados con materiales reciclados, permitiendo a los alumnos explorar una mayor variedad sonora y despertar nuevas curiosidades musicales.

Queremos agradecer a todos los docentes, equipos directivos y familias por confiar en este proyecto y acompañarnos en esta aventura sonora que ya está dando frutos.

Tomaremos aire fresco y volveremos a la carga a partir de septiembre, con más ganas y energía para seguir haciendo que Requena suene con más fuerza y unión.